

ANTRAG

Endlich Mobilitätshubs schaffen

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die zuständige Stadträtin Mag.a Uschi Schwarzl wird beauftragt gemeinsam mit den Ämtern und Abteilungen ein flächendeckendes Netz an Mobilitätshubs in Innsbruck zu entwickeln und dem Gemeinderat vorzulegen. An diesen Mobilitätshubs sollen alle öffentliche Leiheangebote im Bereich Mobilität „Stadträder, E-Scooter und ein Carsharing Angebot“ an einem Standort verfügbar sein.

Begründung

Viele europäische Städte gehen in der Mobilitätsplanung mit viel schnelleren Schritten voran, als Innsbruck. Mobilitätshubs, also zentrale Verkehrsknoten, an denen Leiheangebote zur Verfügung stehen sind ein Teil dieser modernen Mobilitätsplanung. Zentrale Knotenpunkte, an denen man sich genau das Angebot ausleihen kann, welches man gerade braucht, sind ein zentraler Bestandteil in Städten, um aktive Mobilität zu forcieren. Man macht es den Menschen auch einfacher, sich für alternative Angebote zu entscheiden. Wenn wir in Innsbruck in Mobilitätsfragen weiterkommen wollen, müssen wir diese Knotenpunkte endlich schaffen.

Bedeckungsvorschlag: im Rahmen der Amtstätigkeit zu entwickeln.

Wir bitten den Gemeinderat um breite Zustimmung!

Mag.^a Julia Seidl
Gemeinderätin, NEOS